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Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter 

Rathaus 

80331 München München, 22.12.2022 

 

 

Leistungsdaten der beiden Münchner Windräder 

 

 

Die SWM werden gebeten, folgende Fragen zu beantworten: 

 

1. Wieviel Energie erzeugen die beiden Münchner Windräder jährlich, jeweils seit Betriebsbeginn? 

2. An wie vielen Tagen sind sie Mangels Wind stillgestanden? 

3. An wie vielen Tagen mussten sie wegen Wartung oder Reparatur stillgelegt werden? 

4. An wie vielen Tagen (wenn überhaupt) musste wegen drohender Überlastung abgeregelt 

werden? Erfolgte hierfür ein finanzieller Ausgleich an die SWM? 

5. An wie vielen Tagen sind sie aus sonstigen Gründen stillgestanden (die Gründe bitte angeben: 

Schattenwurf, Eisbildung etc.)? 

6. Gab es Tage, an denen die Windräder elektrisch angetrieben wurden? Aus welchen Gründen? 

7. Wie waren jeweils die tageweisen Werte von Windgeschwindigkeit, Rotordrehzahl und erzeugter 

Energie? Bitte in Form einer auswertbaren Liste (MS-Excel) darstellen. 
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